

小中学校の体育館への 空調新設工事が完了します！

特報！！

今年度（令和3年度）、狛江第五小学校、狛江第六小学校、和泉小学校の体育館に空調を設置する工事を進めています。

3校の工事が完了すると、市内の全ての小中学校の体育館に空調が設置されることになります。

さて皆さん、学校の体育館にどんなイメージを持っていますか？



夏は・・・とにかく暑い！！

汗でビショビショに・・・。



冬は・・・とにかく寒い！！

寒くて凍えてしまう・・・。

でも、暑くて寒いイメージはもう過去のもの！

空調の設置は、**防災**の観点からも重要！

夏場も冬場も関係なく、年間を通じて快適な空間に生まれ変わります。

また、授業で使用する子どもたちや学校開放で利用する団体の方が安全で快適に利用できることはもちろんのこと、小中学校の体育館は避難所にも指定されていることから、防災対策の面からも設置工事を進めています。

知りたい！防災くん！
学校のプール編



夏の風物詩といえば？？？ 学校のプール！

でも、どうして夏が終わってもプールの水はそのままなの？

Q プールの水はどんどん緑色に濁っていくのに、どうして水を抜かないの？

A 学校のプールは、みんなが泳ぐことの他にも消防用水としての役割もあるんだ！きちんと水を貯めておかなきゃいけないことが法律で決まっているんだよ！

Q 消防用水ってなに？

A 火事が起きた時に消防士さんが火を消すために使う水のことなんだ！

プールには水をたくさん貯めておけるから、万が一火事が起きた時には貴重な水源になるんだよ！



狛江第一小学校屋上プール写真
(プール清掃前)



室外機置場の掘削作業中



工事現場で施設課職員が打ち合わせをしている様子



設置済みの空調（一例）